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поздравляем!

новости, события, факты

Прогноз синоптиков

• Перед установкой электродвигателя старший энергетик 
ООО «Возрождение» Александр Лопатин обязательно проверяет 

его параметры.

22 декабря – день энергетика

подписка-2018

Трудно представить нашу 
жизнь без электрического 
света. Без электроэнергии 
не будет работать почти ни 
один современный прибор, 
отключатся компьютеры, по-
гаснет телевизор… Энергети-
ки сегодня – одна из самых 
востребованных профессий.

В нашем городском округе 15 
сельскохозяйственных и более 
полусотни крупных промышлен-
ных предприятий, и на каждом 
из них есть инженер-электрик 
или электрик. Без этих специа-
листов никуда…   

Вот и в ООО «Возрождение», 
если лампочка сгорает на фер-
ме, не срабатывает реле танка-
охладителя молока, не вклю-
чается компрессор: Александр 
Андреевич, выручай! И стар-
ший энергетик  сельхозпред-
приятия Александр Лопатин 
едет на объект, чтобы изучить 
обстановку и принять меры. 
Причём меры эти, как показы-
вает практика,  неотложные, 
иначе встанет производствен-
ный процесс – тогда коров не 
подоить, зерно не отсортиро-
вать, технику не отремонтиро-
вать. Чтобы этого не случилось, 
инженеру приходится подни-
мать бригаду электриков и, не-
взирая на погоду, устранять не-
поладки.

– В медицине есть специаль-
ная служба «скорой помощи», 
выезжающая на экстренные вы-
зовы, а в сельскохозяйственных 
предприятиях, где практически 
всё завязано на электричество, 
такую помощь оказываем мы, 
электрики, – не без гордости за 
свою профессию говорит Алек-
сандр Лопатин. – За день мне 
бывает много звонков. Рабо-
чий день электриков ненорми-
рованный. Когда поломки слу-
чаются серьёзные, приходится 
задерживаться часов до вось-

Примите поздравления с профессиональным празд-
ником – Днём энергетика!

Энергетическая отрасль по праву считается базовой 
отраслью экономики, и ваш успешный труд – это весо-
мый вклад в развитие и процветание городского округа.

Труд энергетиков заслуживает особого уважения и 
признательности. Вы обеспечиваете заводоуковцев, а 
также предприятия и организации жизненно необходи-
мыми благами – электроэнергией и теплом. Благода-
ря вашему профессионализму энергосистема в окру-

ге устойчиво работает и летом, и особенно в условиях 
сибирской зимы, когда тепло для нас из простого бла-
га превращается в острую жизненную необходимость.

Желаю вам крепкого здоровья, оптимизма и бодро-
сти духа, дальнейших успехов в нелёгком труде, про-
фессиональных достижений, семейного благополучия 
и счастья! Пусть не иссякают ваши энергия и оптимизм, 
а сердца будут наполнены теплом и светом! 

Александр АНОХИН, 
глава городского округа

От имени депутатов думы городского округа поздрав-
ляю вас с Днём энергетика!

Благодаря вашему опыту, высочайшему профессио-
нализму, ответственному отношению к делу, готовности 
в любой экстремальной ситуации действовать слаженно 
и оперативно, освоению вами современных технологий 

обеспечивается бесперебойная работа во всех отрас-
лях экономики городского округа, создаются комфорт и 
уют в наших домах. Примите пожелания крепкого здо-
ровья, благополучия вам и вашим семьям!

Николай ПЛОСКОВ, 
председатель думы городского округа

УВАжАемые КОЛЛегИ, дрУзья!

От всей души поздравляю вас с Днём энергетика!
Без вашего труда, без той круглосуточной вахты, кото-

рую вы несёте, невозможно представить жизнь Заводо-
уковского городского округа, ведь от вашей слаженной 
работы зависит, будет ли в наших домах светло и тепло! 

Быть энергетиком – и почётно, и сложно, и ко мно-
гому обязывает. Высокое напряжение, круглосуточный 
график и повышенная ответственность – всё это удел 
мужественных, преданных делу людей. Уверен, что и в 
дальнейшем специалисты отрасли будут верны своему 
профессиональному долгу, высокой ответственности. 

Нет сомнений, что славный коллектив заводо уковских 
энергетиков всегда будет держать марку одного из ве-
дущих предприятий в системе «Тюменьэнерго».

Дорогие друзья! Свой профессиональный праздник 
вы отмечаете в канун Нового года и Рождества Христо-
ва. Доброго всем здоровья, достатка и благополучия, 
счастья, радости в эти праздничные дни!

С уважением, Борис жеНИХОВ, 
отличник энергетики и электрификации Советского 

Союза, заслуженный энергетик РФ, 
почётный гражданин г. Заводоуковска

УВАжАемые рАБОтНИКИ И ВетерАНы эНергетИчеСКОгО КОмПЛеКСА ОКрУгА!

УВАжАемые рАБОтНИКИ И ВетерАНы эНергетИчеСКОгО КОмПЛеКСА!

Это моя стихия

ми вечера, а порой и в пять утра 
вызывают – надо коров доить, а 
света нет. В жатву много времени 
уходит на обслуживание токово-
го хозяйства, и тут всё надо де-
лать быстро. Так что мы без де-
ла не сидим. Но это не напряга-
ет, потому что я знал, куда иду. 
После школы  выучился на трак-
ториста-машиниста в агролицее 
№ 29. Получил диплом, но вме-
сто того, чтобы сесть за штурвал 
комбайна или трактора, уехал в 
Ялуторовск, где в агротехноло-
гическом колледже выучился на 

электрика. И вернулся в Новую 
Заимку уже специалистом дру-
гого профиля. Устроился на ра-
боту в ООО «Возрождение». И 
так увлёкся электрикой, что ре-
шил расширить знания в этой 
области – поступил в Тюмен-
скую сельхозакадемию. В 2018 
году у меня госэкзамены. Буду 
дипломированным инженером-
электриком. Восемь лет работы 
с электричеством показали – это 
моя стихия…

Борис СОКОЛОВ
Фото автора 

Когда требует ремонта трактор 
МТЗ старой модификации, восста-
новить его обычно берётся меха-
низатор, работающий на нём. А вот 
когда останавливается «Джон Дир», 
«Версатайл», «Клаас» или «Нью 
Холанд», тракторист, не имеющий 
специальной подготовки, не берёт-

ся за ремонт из-за сложности его 
выполнения. Поэтому по мере не-
обходимости сельхозпредприятия 
округа отправляют импортные ма-
шины в сервисные центры. Имен-
но так поступают в АО «Лесное», 
ЗАО «Центральное» и «Флагман».

Борис СОКОЛОВ    

ремонт поручают 
специалистам

При поломке трактора или комбайна сельхозпредприя-
тия округа всё чаще обращаются за помощью к сервис-
ным центрам.

Со своими чаяниями заводо-
уковцы пришли к работникам 
надзорного органа лично. 

Как рассказала заместитель 
прокурора Олеся Дудкина, жи-
тели жаловались на бездействие 
судебных приставов, на длитель-
ное неисполнение администра-
цией округа судебного решения 
по сносу здания в центре горо-
да, задавали вопросы по соблю-

дению пенсионного и трудового 
законодательств. 

Олеся Дудкина заверила, что 
ни одно обращение не осталось 
без внимания: сотрудники Феми-
ды уже начали проводить по жа-
лобам необходимые проверки.

Напоминаем, что телефон горя-
чей линии 2-19-48 работает в меж-
районной прокуратуре постоянно. 

Ольга мяСНИКОВА 

Максим Филимонов, началь-
ник Заводоуковского районного 
отдела Госохотуправления Тю-
менской области, отметил, что  
специалисты больше внимания 
уделяли соблюдению законода-
тельства об охоте, хотя в весен-
не-летне-осенний период под-
ключались к профилактике при-
родных пожаров.

Во время рейдов инспекторы вы-

явили 66 административных право-
нарушений, в том числе и такие, по 
которым следователи полиции воз-
будили 10 уголовных дел. Количе-
ство охотников ежегодно растёт, но 
число выявляемых нарушений на 
протяжении последних лет коле-
блется в пределах шести-семи де-
сятков. Пока чаще нарушает прави-
ла охоты молодёжь.

Александр ПОНОмАрёВ

Обеспокоены? Сообщите!
Полтора десятка обращений от жителей городского окру-
га поступило в межрайонную прокуратуру в общероссий-
ский день приёма граждан – 12 декабря. 

молодые охотники 
закон нарушают чаще

Охотоведы-инспекторы округа за год совершили около 250 
выездов, направленных на охрану окружающей среды.

Первое место занял видеоро-
лик о биатлоне «Жизнь в движе-
нии» семиклассника второй го-
родской школы Глеба Некрасо-
ва. Спорту был посвящён и пла-
стилиновый мультфильм, соз-
данный Глебом вместе Васили-
ем Григорьевым и Анной Воро-
бьёвой. Он занял второе место 

среди коллективных работ в но-
минации «Лучший социальный 
видеоролик». Третье место в но-
минации «Лучший плакат» заня-
ла работа, посвящённая здоро-
вому питанию, юных художников 
Заводоуковской детской школы 
искусств.

Алексей СеВОСтьяНОВ

если хочешь быть здоров…
Заводоуковские школьники отличились в  областном кон-
курсе социальной рекламы «Шагать по жизни здорово». 

до завершения подписки на газету «заводоуковские 
вести» на первое полугодие 2018 года осталось совсем 
немного времени. Уважаемые читатели, поспешите! 
Оформить подписку можно во всех отделениях Почты 
россии и в отделе продаж газеты (г. заводоуковск, пер. 
элеваторный, д. 6).
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• Ученица 10 класса второй городской школы екатерина Казаковцева 
этим летом по программе занятости людей, испытывающих 

трудности в поиске работы, трудилась помощником 
делопроизводителя в центре физкультурно-оздоровительной 

работы по месту жительства.  В планах следующим летом вновь 
устроиться в спортивный комплекс.

новости областина рынке труда

общественная инициатива

за 11 месяцев этого года бо-
лее миллиона граждан полу-
чили услуги в мФЦ тюменской 
области. 

Многофункциональные центры 
стали учреждениями, которые еже-
дневно принимают огромное чис-
ло людей, приходящих для реше-
ния совершенно разных вопросов. 
В Тюменской области действуют 30 
МФЦ. Кроме того, госуслуги предо-
ставляют 14 территориально обо-
собленных структурных подраз-
делений, 30 почтовых отделений. 
В среднем за месяц в этом году в 
них обращалось почти 92 тысячи 
человек. За ноябрь – более 105 
тысяч. С каждым годом число об-
ратившихся растёт. Если в 2016 го-
ду МФЦ оказали услуги почти 785 
тысячам граждан, то уже за один-
надцать месяцев 2017 года – бо-
лее чем одному миллиону.

Сегодня в многофункциональ-
ных центрах оказывается 181 ус-
луга, из них 44 – федеральных, 
109 – региональных и 28 –муни-
ципальных.

Просмотреть электронную 
медицинскую карту ребёнка 
родители могут с помощью 
портала госуслуг тюменской 
области. 

На нём можно отслеживать исто-
рию посещений медицинских уч-
реждений и результаты исследова-
ний. Для доступа к этим сведени-
ям родителю необходимо зареги-
стрироваться на портале госуслуг, 
после чего на портале госуслуг Тю-
менской области uslugi.admtyumen.
ru в личном кабинете внести дан-
ные о несовершеннолетнем ребён-
ке. Далее необходимо обратиться 
с заявлением в письменном ви-
де, свидетельством о рождении, 
страховым медицинским полисом 
ребёнка в медицинскую организа-
цию, в которой обслуживается ре-
бёнок. После подтверждения от со-
трудника медицинской организа-
ции информация из электронной 
медкарты ребёнка будет доступна 
в личном кабинете родителя на ре-
гиональном портале услуг.

Вокруг тюмени будет создан 
«зелёный пояс» общей площа-
дью 66 849 гектаров. 

Депутаты облдумы приняли со-
ответствующее постановление, 
которое основано на ходатайстве 
областной Общественной палаты 
и Тюменской региональной обще-
ственной организации по охране 
окружающей среды и защите жи-
вотных «Зелёная планета».

Впервые ходатайство о создании 
«зелёного пояса» было подано в 
областную думу ещё в марте 2017 
года, однако тогда проект «пояса» 
включал в себя территории, проти-
воречащие законодательству – на-
пример, участки земли, которые уже 
зарезервированы для размещения 
объектов производства, объектов 
капитального строительства и т. д.

Однако с тех пор федеральное 
законодательство изменилось – к 
закону № 7-ФЗ «Об охране окру-
жающей среды» были приняты по-
правки, позволяющие включать в 
«зелёные пояса» и особо охраняе-
мые природные территории. После 
этого был представлен новый про-
ект тюменского «пояса», который 
устроил и экологов, и депутатов.

Площадь тюменского «зелёно-
го пояса» станет одной из самых 
больших в России.

за последние три года в тю-
менской области количество 
плановых проверок в отноше-
нии предпринимателей в сфе-
ре государственного и муни-
ципального контроля сокра-
тилось на 30%. 

Такие данные приводит об-
ластная прокуратура. В процес-
се формирования плана прове-
рок на 2018 год прокуратура ис-
ключила почти 200 проверок юри-
дических лиц и индивидуальных 
предпринимателей из предло-
женных со стороны контролиру-
ющих органов 1 793.

По материалам 
СмИ тюменской области

Общественная палата город-
ского округа – это открытая 
диалоговая площадка. И её 
девиз на протяжении двух лет 
остаётся неизменным: «Пред-
лагайте, поддерживайте, по-
кажите пример и обязатель-
но действуйте!».

Об этом ещё раз напомнила ли-
дер заводоуковских обществен-
ников Галина Туровинина, под-
водя итоги работы общественной 
палаты за год уходящий. Он был 
плодотворным. Одних только при-
ёмов граждан провели два десят-
ка! Большей частью жители окру-
га обращались с вопросами ЖКХ. 
К примеру, одних не устраивал су-
ществующий тариф на холодную 
воду, других (в основном владель-
цев коттеджей) – графа в платёж-
ной квитанции «капитальный ре-
монт». Но если с водой более или 
менее разобрались, и цена на неё 
немного снизилась, то решение 
об отмене взносов на капремонт 
пока находится в работе област-
ной общественной палаты. В за-
водоуковскую общественную па-

лату люди шли не только со сво-
ими проблемами, но и со слова-
ми благодарности. Так, горожане 
и селяне говорили «спасибо» за 
то, что общественники посодей-
ствовали им в восстановлении те-
лефонных линий, проведении ин-
тернета, подключении к электро-
энергии и своевременной убор-
ке снега…

– Конечно, мы помогаем лю-
дям, чем можем. Но обществен-
ная палата не должна выслуши-
вать личные чаяния заводоуков-
цев и потом идти к чиновникам, 
– сказала Галина Александров-
на. – Но опять же, если жители 
округа видят в нас последнюю 
инстанцию, значит, нет доверия 
к власти…

Нынче летом общественники 
побывали в пришкольных лаге-
рях и посмотрели, как организо-
ван отдых детей. Обсудили с ди-
ректорами школ выполнение за-
кона «Об образовании», говори-
ли о том, как сделать безболез-
ненным перевод детей из одного 
образовательного учреждения в 
другое, решали вопрос с подво-

зом сельских ребятишек в школы. 
В Год экологии представители 

общественной палаты предло-
жили ученикам городского окру-
га включиться в проект «Береги 
родную землю!» и написать сочи-
нения, эссе и стихотворения на 
тему сохранения природы, нари-
совать рисунки. Школьники под-
хватили идею. Общественники 
назовут победителей проекта в 
начале следующего года.

Этим летом заместитель руко-
водителя общественной палаты 
Александр Мамонтов вместе с 
представителями комитета по де-
лам ГО и ЧС администрации го-
родского округа, а также работ-
никами Заводоуковского фили-
ала Тюменской авиабазы вычи-
стили лесной массив близ Комсо-
мольского. К экологическому де-
санту присоединились неравно-
душные жители посёлка. 

Общественники также пригла-
шали заводоуковцев поучаство-
вать в работе круглых столов и 
обсудить вопросы организации 
зимнего отдыха, образования, 
досуга и трудозанятости инва-

лидов, качества жизни жителей 
городского округа. 

Помимо этого, заводоуковские 
общественники присутствовали 
на заседаниях областной и мест-
ной дум, участвовали в конферен-
циях по здравоохранению, патри-
отическому воспитанию, обсуж-
дали насущные вопросы жилищ-
но-коммунальной политики с ру-
ководителем областного департа-
мента ЖКХ Михаилом Гилёвым. 

Сегодня общественная пала-
та городского округа составляет 
план работы на следующий год, 
не забывая наказ Президента 
страны и губернатора области о 
том, что общественные советы 
сегодня не должны быть «кар-
манными» для власти.

– Мы не должны действовать 
по указке главы городского округа 
или нашей думы, – говорит Гали-
на Туровинина. – Но обществен-
ники готовы работать в тесном 
контакте с органами местного 
самоуправления, чтобы общими 
усилиями сделать жизнь в окру-
ге ещё лучше. 

Ольга мяСНИКОВА 

Жить будем лучше?

Точного учёта собак, кошек, 
хомячков, попугайчиков, че-
репах, как, впрочем, и других 
животных, которых держат 
жители нашего округа, пока 
никто не ведёт.

Сергей Ермолин, руководитель 
Заводоуковского ветцентра, расска-
зал, что в их службу заводоуковские 
собаководы приводят своих питом-
цев около тысячи раз за год. О лаю-
щем поголовье на территории окру-
га пока можно судить только косвен-
но. В основном в ветеринарную кли-
нику собак приводят в профилакти-
ческих целях: привить от чумки и бе-
шенства, избавить от клещей. Об-
ращаются собаководы и по поводу 
лечения питомцев.

По наблюдению Сергея Ивано-
вича, около половины собак, кото-
рых хозяева приводят в ветцентр, 
– декоративные. Но специалисты-
ветеринары отмечают, что заводо-
уковцы сегодня стали больше за-
водить собак сторожевых, таких, 
как овчарки восточно-европейские 
и азиатские. Из редких для нашей 
местности пород есть даже ма-
стиффы, которых вывели в помощь 
охотникам, добывающим львов, ти-
гров и медведей. Впрочем, часто 
роль сторожа-охранника, компа-

ньона на прогулках и работе по хо-
зяйству успешно выполняют и бес-
породные шарики и бобики.

К айболитам ветцентра около 
50 раз в год обращаются завод-
чики и владельцы охотничьих со-
бак. Причём гончих стало ощути-
мо меньше, а вот лаек с хороши-
ми родо словными и дипломами, 
подтверждающими отличные ка-
чества в работе по медведю, ка-
бану и барсуку, становится боль-
ше. Ещё заводоуковские охотники 
держат норных собак и спаниелей.

Несмотря на то, что сами соба-
ководы год от года становятся всё 
грамотнее, да и интернет расска-
жет всё и подробно, они часто об-
ращаются с жалобами на пищева-
рение четвероногих. Ветеринары 
подметили, что собаки «дворян-
ских» кровей к жизни приспособле-
ны лучше, нежели «модные» и до-
рогие. Тем не менее, и дворнягам 
нужна ежегодная профилактиче-
ская прививка от бешенства. Спе-
циалисты ветцентра напоминают 
хозяевам собак и не только, что о 
здоровье своих питомцев надо за-
ботиться всегда. Пока прививка от 
бешенства ставится бесплатно, а 
остальные медпрепараты и услу-
ги – за небольшую плату.

Александр ПОНОмАрёВ

зверьё моё

Приводи сюда лечиться
Во время роста безработицы 
особенно остро стоит вопрос 
о занятости людей, испыты-
вающих трудности в поиске 
доходного занятия. 

В помощь безработным Заво-
доуковский центр занятости на-
селения предлагает  програм-
му временного трудоустройства.

Эта программа рассчитана в 
первую очередь на многодетных 
и одиноких родителей, заводо-
уковцев предпенсионного воз-
раста, имеющих инвалидность, 
освободившихся из мест лише-
ния свободы, а также незанятых 
подростков в возрасте от 16 до 
17 лет.  Так, нынешним летом 23 
старшеклассника первой и чет-
вёртой городских школ как раз 
трудились по программе времен-
ного  трудо устройства подсобны-
ми рабочими и помощниками по-
варов в своих учебных заведе-
ниях. Всего работодатели окру-
га создали 81 временное рабо-
чее место, благодаря чему без-
работные заводоуковцы смог-
ли несколько поправить семей-
ный бюджет.  Около четырёх де-
сятков жителей округа с ограни-

ченными возможностями здоро-
вья также были устроены помощ-
никами библиотекарей, подсоб-
ными рабочими  в сельские клу-
бы. Последние годы именно эта 
категория жителей округа в про-
грамме пользуется приоритетом. 
Организации бюджетной сферы 
охотнее создают рабочие места 
и берут безработных. Частные 
же предприятия, к сожалению, 
в этом году дополнительных ра-
бочих мест по этой программе не 
предоставили.

Все участники временных ра-
бот, помимо заработной платы, 
получили от центра занятости 
материальную поддержку из об-
ластного бюджета в размере 977 
рублей 50 копеек. 

Более подробную информа-
цию о программе занятости без-
работных граждан, испытываю-
щих трудности в поиске работы, 
можно узнать по телефону 2-17-
90 либо в центре занятости насе-
ления по адресу: г. Заводо уковск, 
ул. Сибирская, 2а.

Наталья БОрОдИНА, 
ведущий специалист центра 

занятости населения
Фото Андрея Коростелёва

Без работы 
не туда и не сюда В этом году в округе поли-

цейские задержали 70 чело-
век, находящихся в состоянии 
наркотического опьянения. 
Большинство из них – люди 
трудоспособного возраста. 

Среди выявленных наркопотре-
бителей 11 – иногородние. Так, осе-
нью задержали целую группу, пере-
возившую коноплю. С этим наркосо-
держащим растением сегодня свя-
зано всего 10 % от возбуждаемых 
уголовных дел. В ходу теперь син-
тетические наркотики – «соли» и 
спайс. Как отметила врач-нарколог 
областной больницы № 12 Анна 
Шихова, на учёте сейчас состоят 
67 больных наркоманией. Особен-
но тревожит то, что большинство 
из них стали систематически упо-
треблять наркотики недавно. 

По словам заместителя началь-
ника межмуниципального отдела 
МВД РФ «Заводоуковский» Юрия 
Плесовских, порядка 80 процентов 
наркоманов, задержанных в 2017-
м, уже были в поле зрения право-

охранителей. В прошлом году пол-
номочия Федеральной службы по 
контролю за наркотиками переда-
ли полиции. За это время полицей-
ские набрались опыта, активизиро-
вали оперативную работу, которая 
уже даёт свои плоды. Так, в ноябре 
в ходе операции «Транзит» правоох-
ранители задержали 34-летнего го-
рожанина с синтетическим наркоти-
ком (0,64 грамма). Но самым гром-
ким ударом по торговцам смертью 
стало задержание на участке авто-
дороги Казанка–Ишим гражданина 
Таджикистана, пытавшегося про-
вести из Казахстана в Сургут семь 
килограммов героина. Оператив-
ную разработку подозреваемого 
вели подразделения наркоконтро-
ля управлений МВД Тюменской и 
Курганской областей и таможенни-
ки. Если учесть, что из такого объё-
ма наркотиков можно было бы из-
готовить более миллиона доз, труд-
но даже представить, скольким лю-
дям спасли здоровье и жизнь пра-
воохранители!

Алексей СеВОСтьяНОВ

правопорядок

Тревожная статистика


